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校長 宮下 慶子 

こんにちは。校長の宮下です。暑い暑い夏休みです。熱中症警戒アラートの日が 

続きます。「地球沸騰の時代」という言葉も聞こえてきました。 

子ども達の体調はどうでしょうか？宿題の進み具合はどうでしょうか？ 

長いと思っていた夏休みですが，残りわずかとなりました。 

これまでに大きな事故や事件の知らせはありません。ほっと安堵しています。  

さて，2 学期の始業式は，9 月 1 日です。残暑が厳しそうで，子ども達の健康管理が難しいことが予想さ

れます。それでも，元気に 2 学期のスタートを切りたいと思います。ご家庭でも，子ども達が学校のリズム

を早く取り戻すことができるよう，早寝・早起き・朝ご飯，睡眠時間の確保のご協力をお願いします。まず

は夜遅く寝るのではなく，早く寝ることです。 

 あつ～い，あつ～い，夏休み 
           残りすこ～し 

児童会代表の 
西井さん 

図書委員の大津さん 

８月７日は，全校登校日でした。久しぶりの登校でしたが，鹿島っ子は
元気いっぱいでした。校長先生のお話の後，山本麻由子先生の紹介と挨拶
がありました。山本先生は，3 年 1 組の担任の先生です。 

その後，図書委員会による「戦争と平和に関する本」の紹介がありまし
た。低学年には「わたしのやめて」，中学年には「せんそうしない」，高
学年には「戦争が終わっても」が，おすすめの本として紹介されました。 

図書委員の大津直子さんは，「1 年に一度は，戦争や平和に関する本を
読んで，平和について考えることが大切だと思います。」と，あいさつし
ました。                 

次に，代表委員会のみんなは，「読み聞かせ」を通して，平和や戦争の
おそろしさを考えさせてくれました。本は「つるちゃん」です。8 歳の少
女をひとりぼっちにしてしまった沖縄戦のお話でした。家族の命が，次々
と，うばわれていってしまうつるちゃんの悲しみが，戦争の残酷さを伝え
るお話でした。                                
平和について，じっくり考える集会となりました。 

図書委員のみなさん 

児童会代表の戸澗さん 

図書委員のみなさん 



 

 

 ６年生 ４年生 

 全国学力 

学習状況調査 
県基礎学力調査 県基礎学力調査 

 国語 算数 社会 理科 英語 国語 算数 

県平均 ７２ ６７ ５７ ６０．２ ８７．９ ５６.９ 6６.０ 

本校県平均 

との比較 

 

 

 

      

全国平均 6７.２ 6２.５   

本校全国平

均との比較 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学力調査の結果 ６年生は全国・県調査 ４年生は県調査 

【個人成績結果】 

個々の結果は，６年生は，４年生ともに,２学

期に個別の封筒に入れて家庭に持ち帰ります。

是非，ご覧になってください。一人ひとり，そ

れぞれの得意・不得意なところが見えてきま

す。間違えた問題は，K-UP ノートで考え直し

てみるといいでしょう。 

 

 

4 年 1 組 正木 壱さん     ６８冊 

4 年２組 車  隆守さん   ６４冊  徳光 奏汰さん  ６３冊 

     松本  仁さん   ６２冊  水口 亜優さん  ６０冊 

     山田 知歩さん   ６２冊  

５年 1 組 川上   奏さん   ５７冊 

5 年 2 組 越前 伊織さん    ５５冊 

6 年 2 組 西井 琴葉さん    ５１冊  

2kumi   

 

 

 
かなり   やや    やや   かなり 
上回る    上回る   下回る  下回る 

【６年生について】 

国語・算数・社会・理科の４教科ともに全国

平均，県平均を５％以上上回っています。これ

までの授業改善，家庭学習の充実により基礎学

力・思考力等が身に付いていると思われます。 

しかし，個別に見てみると，基礎的基本的な

学習内容の定着が不十分である児童もいます。

また，英語については，県平均をやや下回って

います。基礎的・基本的な学習内容の定着をよ

り一層図るとともに，中学校の土台となる学習

を意識して進めていきたいと考えています。 

 

【４年生について】 

  国語，算数ともに，県平均を５％以上上回っ

ています。しかし，個別に見てみると，基礎・

基本の習熟が必要な児童も少なからず見られま

す。今後は，繰り返し学習や補充学習を進める

とともに，課題を改善できる学習を行っていき

たいと考えています。 

 

学力向上のためには，学校の授業でしっかり学び， 

家庭学習でしっかり学び直しをすることが大切です。

繰り返すことで学びが定着していきます。今後も家庭

学習や自学の充実を図るとともに，学力の基盤である

読書を推進していきたいと考えています。 

ご協力をお願いします。 


